

PROTAGONISTEN

Nährboden Winkelwiese

Unter dem neuen Intendanten Manuel Bürgin soll das Theater Winkelwiese in Zürich zu einem Habitat für Sprache werden

von Elisabeth Feller

Mit „So fängt es an“ startete Manuel Bürgin im Frühherbst 2015 in seine erste Spielzeit an der Zürcher Winkelwiese in der Villa Tobler. Er hat den langjährigen Leiter Stephan Roppel abgelöst und steht nun – gemeinsam mit Ingo Ospelt – gleich auch als Schauspieler auf der Bühne. Mit Stephan Teuwissens „Martyrerkomödie“ kommt der neue...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

€ 4,99
Tageszugang

Schalten Sie für € 4,99 einen unbegrenzten Zugang auf das Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute) frei. Der Zugang ist 12 Stunden gültig.

€ 84,00
Jahreszugang

Das Digitalabo ermöglicht einen unbegrenzten Zugang zum Textarchiv von Theater der Zeit (alle Ausgaben vom 01.01.2013 bis heute).

- Online-Textarchiv
- App-Zugang
- Einzelheft-Download

Quelle: <https://classic.theaterderzeit.de/2016/05/33907/komplett/>

Abgerufen am: 28.06.2024